

Résolu: De retourner le rapport à l'Ingénieur en Chef, pour transmettre un rapport du Surintendant des Bâtisses, à l'effet que ladite bâtisse doit être acceptée.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 12 novembre 1913, p. 311.

M. le Commissaire C. H. Godfrey, Président; MM. Ainey et Dupuis.

1.—(16544) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'accorder le permis suivant: Tate Electric, Limited, d'installer une bouilloire sur le lot du Cad. No. p. 1451 du quartier Saint-Georges, No 72 rue Mansfield.

2.—(16519) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un estimé du coût de la construction d'un égout sur l'avenue Watson, à 130 pieds au sud de la rue Bourret, quartier Notre-Dame de Grâce.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter pour la construction de cet égout une somme de \$900.00, dont \$100.00 payable par la Cité et \$800.00 par les propriétaires.

3.—(16519) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose de 130 pieds de tuyaux à eau de 8" sur l'avenue Watson, au sud de la rue Bourret, dans le quartier Notre-Dame de Grâce, au coût approximatif de \$350.00 à être pris sur le crédit voté pour la pose de conduites principales dans différentes rues.

4.—(16507) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit de \$6,000.00, destiné à payer les ingénieurs non permanents et leurs aides jusqu'au 31 décembre, pour permettre de faire la confection des rôles de pavages et de trottoirs, ainsi que la préparation du programme des travaux pour la saison prochaine.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$6,000.00.

M. le Commissaire Lachapelle prend son siège.

5.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant de donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes de demander des soumissions pour les appareils-automobiles destinés au poste No 25, rue Drummond, savoir:

1 pompe automobile de 1200 gallons, et voiture à boyaux combinée, 1 voiture de protection automobile, 1 tracteur pour échelle aérienne.

Résolu: De donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes de demander des soumissions pour l'achat des appareils ci-dessus mentionnés.

6.—(16529) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De permettre à la Montreal Light, Heat and Power Company d'ériger des poteaux sur un certain nombre de rues mentionnées dans ledit rapport, aux conditions fixées par l'Ingénieur en Chef, et de faire rapport au Conseil en conséquence.

7.—(16528) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De permettre à la Montreal Public Service Corporation d'ériger des poteaux sur un certain nombre de rues mentionnées dans ledit rapport, aux conditions fixées par l'Ingénieur en Chef, et de faire rapport au Conseil en conséquence.

Resolved: That said report be referred back to the Chief Engineer for a report from the Building Inspector to the effect that said building is to be accepted.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 12th November 1913, p.m.

Present: Commissioner C. H. Godfrey, in the chair, and Messrs. Ainey and Dupuis.

1.—(16544) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To grant the following permit: Tate Electric Limited, to install a boiler in Cad. lot No. p. 1451 of St. George Ward, No. 72 Mansfield street.

2.—(16519) Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of laying a sewer in Watson avenue, at a distance of 130 feet south of Bourret street, Notre-Dame de Grâce Ward.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$900 be voted for the construction of said sewer, \$100 payable by the City and \$800 by the proprietors.

3.—(16519) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the laying of 130 feet of 8" water mains in Watson avenue, south of Bourret street, in Notre-Dame de Grâce Ward, at an approximate cost of \$350, said sum to be charged against the appropriation voted for mains in different streets.

4.—(16507) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$6,000 be voted to pay the salary of temporary engineers and their assistants until the 31st December, in order that the paving and sidewalk rolls may be made and that the program of works for the next season be prepared.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum of \$6,000 be voted.

Commissioner Lachapelle took his seat.

5.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that instructions be given to the Purchasing and Sales Agent to call for tenders for automobile apparatus for No. 25 station, Drummond street, to wit:

1 automobile pump, 1200 gallon capacity and hose wagon combined, 1 auto salvage wagon, 1 auto truck to haul the aerial ladder truck.

Resolved: That instructions be given to the Purchasing and Sales Agent to call for tenders for the purchase of the above mentioned apparatus.

6.—(16529) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the Montreal Light, Heat & Power Company be allowed to erect poles on a certain number of streets mentioned in the report of the Chief Engineer, on the conditions therein fixed, and that a report be made to Council accordingly.

7.—(16528) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the Montreal Public Service Corporation be allowed to erect poles on certain streets mentioned in the Chief Engineer's report, on the conditions therein fixed and that a report be made to Council accordingly.